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西部地区 世帯数・人口  

 世帯数 ２,１７２世帯  

 人 口 ５,９４５人                      

      男： ２,８８６人 女：３,０５９人 

   （令和４年９月１日現在） 

               

             

 本年４月池田市長による新たな坂井市政がスタートしました。これからのまちづ

くりや市の政策を決定していくうえで、市長が住民と直接意見を交わす場として市

内２３地区のコミュニティセンターを会場に順次座談会が開催されています。    

 当春江西部地区でも９月７日（水）に「さかい未来創造座談会」が開催され、西

部地区まちづくり協議会をはじめ、西部区長会や地域内の各種団体の関係者がが参

加し、子育て支援や小中学校の通学路問題、コロナ対策など身近で幅広い課題に対

して活発な意見が交換されました。 

 

 

 

 

 

 

参 加 者 募 集 

 地域の子供たち（春江西小学校５年生）が、自分の将来の夢や地域の望ましい未来を考えて発表し

ます。それに対して、大人たちからアドバイスをしてあげたり、いっしょに西部地区の将来を話し合

います。このフォーラムに参加をご希望の方は下の参加申し込み票にご記入いただき、１１月１１日

（金）までに春江西コミュニティセンター事務局までお持ちください。 

 なお、当まちづくり協議会ではこのような事業を通じて、地域の活性化や住民同士のコミュニティ

づくりに取り組んでいます。協議会の活動に関心をお持ちの方は参加申し込み票にその旨をご記入く

ださい。（別途入会のご案内をさせていただきます。） 

                           西部ふれあい祭りは 

 残念ながら本年も中止とさせていただきます。 

日 時 令和４年１１月２３日（水 祝） 

      ９：００ ～ １２：００ 

場 所 春江西コミュニティセンター 

        多目的ホール 

主 催 西部地区まちづくり協議会 

    

きりとり 
      

                  

 はるにし未来・夢フォーラム参加申し込み書  
           

 お  名  前   年  齢       歳  

 ご  住  所  〒  

 電話番号    

 まち協活動について    ・関心あり    ・関心なし （いずれかに〇）  

           



８月３日に長田工業所のアイアンプラネットで溶接体験をしました！      

今回は鉄を溶接し、自分好みに色を塗り、世界に1つしかないペン立てを

作りました。初めての貴重な体験でとても楽しかったです♪ 

地域で育てる 

子ども特集 

消防署のヒミツを知ろう！～エンゼルランドで映画もみたよ～ 

9 

24 

月 

日 

（土） 

嶺北消防署に行って消防車の見学や消火体験をしました！ 

また、エンゼルランドのプラネタリウムで映画も観ました♪ 

消防隊の人たちがすごくかっこよかったよ！ 

ま
ち
協 

私 の 想 い 
 

                 まちづくり協議会 

                 健やか子ども部会長 上野昌宣 

 

 今年度からまちづくり協議会の中に新たな部会「健やか子ども

部会」が設置されました。この部会が誕生することになったの

は、昨年まちづくり活動についてのアンケート調査を実施したと

ころ、まちづくり協議会としての活動の中で、最も重要だと回答

があったのが、通学路の安全や子供の見守りといった事項であっ

たこと、また、まちづくり計画のアドバイザーをお願いした福井

大学 国際地域学部の田中志敬先生から、春江西部地域が周辺の

社会・教育環境から子育て世代から大いに注目をされているとい

うことを伺ったからです。 

 新しい部会では、年度初めから西小学校の学校農園の管理を子

供たちと一緒に取り組んでいます。それぞれ学年ごとに学校農園

で学習する内容は異なっていますが、一緒に野菜の苗を植えたり

収穫を行ったりと、お互いの協力や役割分担をする中で植物の成

長を観察し、収穫の喜びを体感しています。 

 少子化が進み子どもの出生率が年々減少している中、子どもた

ちが将来にわたり健やかに育つ地域を築いていくことが私たちの

世代の役割ではないかと感じています。今後、この部会の活動を

通して、以下のような私の想いを実現させていきたいと考えてい

ます。 
 

  １.子どもたちに、夢や希望、 

        楽しいことをたくさん提供していきたい。 

  ２.子どもたちが自ら考え行動していく。 

        そういう機会をどんどん提供していきたい。 

  ３.元気で楽しく、活発な子どもを育てていきたい。 

  ４.子どもたちと触れ合うことにより、 

        私たちも元気に生きていきたい。 
 

 最後に学校農園で一緒に汗を流していただいた部会員の皆様

に、この紙面を借りてお礼申し上げます。 
（安全安心部会） 


